

Exit Meeting Pemeriksaan BPK RI, Pengelolaan Kegiatan Kemandirian WBP di Lapas Terbuka Kendal Nihil Temuan

Narsono Son - SEMARANG.SELARASNEWS.COM

Oct 7, 2022 - 19:05



Exit Meeting Pemeriksaan BPK RI, Pengelolaan Kegiatan Kemandirian WBP di Lapas Terbuka Kendal Nihil Temuan

SEMARANG – Kepala Lembaga Pemasyarakatan Terbuka Kendal, Rusdedy hadir memenuhi undangan exit meeting pemeriksaan Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) yang dilaksanakan di Aula Kresna Basudewa Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah pada Jumat (07/10/2022).

Kegiatan dihadiri oleh Kepala Divisi Administrasi Kanwil Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Tim BPK RI serta Kepala Unit Pelaksana Teknis yang menjadi sampel pemeriksaan.



Sehari sebelumnya BPK telah melaksanakan pemeriksaan intensifikasi dan ekstensifikasi Penerimaan Negara Bukan Pajak (PNBP) di Lapas Terbuka Kendal.

Pembinaan Kemandirian yang menjadi salah satu sumber PNBP Lapas Terbuka Kendal dilakukan pengecekan dokumen seperti perjanjian kerjasama, hingga bukti setor PNBP dari tahun 2020 sampai dengan semester I tahun 2022.

Tidak hanya melakukan pemeriksaan dokumen, Tim BPK RI juga melaksanakan cek fisik di area pembinaan kemandirian bidang pertanian, perikanan dan peternakan.

Pada kegiatan exit meeting pemeriksaan BPK RI, pembinaan kemandirian Lapas Terbuka Kendal meraih hasil yang positif. Dengan tidak adanya temuan pemeriksaan atas PNBP Kegiatan Kemandirian WBP di Lapas Terbuka Kendal dapat disimpulkan bahwa pengelolaan kegiatan kemandirian di Lapas Terbuka Kendal telah dilaksanakan sesuai dengan peraturan perundang undangan yang berlaku.

Kalapas Rusdedy menyampaikan, seluruh dokumen terkait dengan kerjasama dengan pihak lain hingga setoran PNBP telah diarsipkan dengan baik sehingga ini memperlancar proses pemeriksaan.

Kegiatan pembinaan kemandirian yang dikelola secara mandiri oleh subseksi kegiatan kerja, laporan kegiatan hingga dokumen pertanggungjawaban keuangan

dan setoran PNBK dapat dilaporkan dengan baik oleh seksi Pembinaan Narapidana dan Kegiatan Kerja Lapas Terbuka Kendal di hadapan tim pemeriksa BPK RI.

“Pemeriksaan BPK RI di Lapas Terbuka Kendal tentunya sangat bermanfaat bagi Lapas Terbuka Kendal sebagai bentuk pertanggungjawaban kepada negara dan masyarakat. Alhamdulillah, kami dapat mempertanggungjawabkan dengan baik. Saya ucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran Lapas Terbuka Kendal, tetap bekerja penuh semangat dalam pengabdian sebagai ASN,” pungkas Rusdedy Kalapas terbuka Kendal.

(N.Son/***)